



## Exposition virtuelle « Horizons Partagés »

Cette exposition vise à valoriser le cheminement de chacun et chacune, en soulignant les aspects positifs de la vie en Suisse tout en abordant les défis rencontrés. Chaque histoire est un témoignage vivant de résilience, d'adaptation et d'enrichissement mutuel.

Immergez-vous dans ces histoires, témoignant de la diversité et de la richesse des vies des seniors. Explorez, écoutez et laissez-vous inspirer par ces récits qui rappellent que chaque vie est un voyage précieux.

Venez à la rencontre d'**Adriana** née en Italie, de **Carmen** née en Equateur, de **Costanzo** né en Italie, d'**Elizabeth** née au Brésil, de **Françoise** née en France, de **Judith** née en Hongrie, de **Luis** né au Portugal, de **Mia** née aux Pays-Bas, de **Moha** né en Palestine, de **Nezahat** née en Turquie, de **Paola** née en Italie, de **Sirley** née au Brésil, de **Souad** née en Syrie, de **Stéphanie** née aux Etats-Unis, de **Suthesh** né au Sri Lanka, de **Sybille** née à l'île Maurice, de **Virginia** née au Pérou.

Merci à elles et eux de partager ces tranches de vie !

Merci à Elsa Thétaz (*Animatrice régionale Pro Senectute Vaud*) et son équipe (*Claudia, Emma, Jacqueline, Maurice, Mélanie, Michel, Morgane*) pour la réalisation de ce beau projet !

*Pour rappel, mené par [Pro Senectute Vaud](#) en collaboration avec [Français en Jeu](#) et [Pyxis Exploration numérique](#), ce projet permet de mettre en lumière des valeurs sociétales importantes telles que l'intégration, le lien social, l'inclusion numérique et la cohésion sociale.*